## Sr. José Luis Corripio Estrada Miembro Fundación Corripio, Inc.

## Palabras en nombre de la Familia Corripio Alonso

Constituye un motivo de regocijo y orgullo poder dirigirme a todos ustedes, en nombre de la Fundación Corripio, mi familia toda y el mío propio, para decir unas breves palabras con ocasión de entregar esta noche los Premios Fundación Corripio 2013, a una entidad y tres reconocidas personalidades dominicanas que se han distinguido de manera sobresaliente por su destacada labor durante muchos años. Me refiero al Instituto de Oncología "Doctor Heriberto Pieter", el doctor Rafael Alburquerque de Castro, el actor Iván García Guerra, y el periodista Juan Bolívar Díaz Santana, galardonados respectivamente, en las categorías: Salud/Institución de Servicio en Oncología, Derecho / Docente, Teatro/ Actuación, y Periodismo/ Trayectoria Profesional.

Estos premios son prueba fehaciente del compromiso de la familia Corripio con la sociedad dominicana. Un compromiso de larga data y de muchas facetas, pero que es, en esencia, una manera de expresar el profundo agradecimiento de nuestra familia al país, impulsados por los principios heredados de nuestros ancestros, encarnados en mis padres, Manuel y Sara, y en los valores que intentamos poner en práctica cada día, en prueba de gratitud hacia el pueblo al que tanto debemos.

Constituyen también estos premios una demostración palpable de fe en las potencialidades y realizaciones de los más valiosos hombres y mujeres de la nación, como se ha puesto de relieve en las seis versiones anteriores desde el año de su creación, y en la de esta séptima entrega, cuyos ganadores han recibido el elogio de los miembros del jurado, y el beneplácito unánime de sus familiares, colegas y público en general.

El Dr. Rafael Alburquerque de Castro es un notable abogado, especialista en materia laboral y maestro de generaciones, además de haber ocupado con dignidad el cargo de Vicepresidente de la Republica.

Iván García Guerra es un actor muy activo, un dramaturgo y narrador en quien se corporiza lo mejor del teatro dominicano contemporáneo.

El licenciado Juan Bolívar Díaz Santana es un valiente periodista que ha sabido defender las mejores causas de la democracia nacional en los distintos espacios de comunicación que ha dirigido.

Por su parte el Instituto de Oncología "Doctor Heriberto Pieter" ha consagrado su humanitaria labor al servicio de los enfermos de cáncer.

Deseo aprovechar la ocasión para reiterar la necesidad que existe en nuestro país de que estos elevados ejemplos de competencia profesional e integridad personal sirvan de modelos, de paradigmas a seguir por los jóvenes, creando así múltiples seguidores en quienes también confluyan el reconocimiento por acciones meritorias y el éxito legítimo, es decir, el éxito ganado en buena lid, para que sea sólido y duradero.

El éxito pasajero, como sabemos, no queda. Se desvanece como el humo, desaparece como las olas que mueren en la arena porque no hay conciencia; es como una especie de "ola que rueda ignorando porqué", como dijo Bécquer en una de sus rimas. El único éxito que no se esfuma es el que deja huellas en su medio, en fin, el éxito perdurable y fecundo al que todos podemos aspirar.

Antes de concluir, deseo expresar las más sentidas gracias de la Fundación Corripio y de la familia a los honorables miembros del jurado, por su encomiable labor de mediación para seleccionar a los mejores concursantes en este certamen.

Por último, nuestras más sinceras felicitaciones a los galardonados por haber resultado triunfadores, con deseos de que continúen aportando al país lo mejor de sus capacidades en sus respectivos campos, para enaltecimiento del país y el bien de las presentes y futuras generaciones de dominicanos.

Muchas gracias y buenas noches.

Premios Fundación Corripio 2013, el 29 de octubre 2013.